

El grupo de conversación de francés de Elda celebró el día de la Candelaria con una degustación de crepes

03/02/2016



El grupo de conversación de francés, que se reúne cada semana en la Fundación Paurides, celebró el pasado martes la festividad de la Candelaria, muy importante en Francia. Fue una oportunidad para realizar degustaciones, de hecho los asistentes elaboraron crepes que hicieron ellos mismos y que cocinaron en hornillos eléctricos. El alcalde, Rubén Alfaro, asistió a este encuentro gastronómico festivo en el que también se

entonaron canciones en francés. Una de las asistentes, Isabel Cerdán, comentó que el grupo, formado por dependientas, profesores, empleados de banca o amas de casa, entre otros, se reúne los lunes y martes, de 20 a 21 horas, en Paurides para tratar en cada sesión un asunto diferente y así practicar el francés y seguir en contacto con la cultura francesa, puesto que casi todos ellos han vivido en algún momento en el país vecino.